

04.08.2022

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern der Grundschule Babenhausen,

unsere Sommerferien neigen sich langsam dem Ende zu und ich hoffe, Sie alle haben sich in dieser Sommerzeit gut erholt, neue Kraft und Energie getankt und an den unterschiedlichsten Orten die Seele baumeln lassen. Einige Kinder haben wunderschöne Postkarten an die Grundschule und ihre Klassen geschickt und von herrlichen Urlaubsorten berichtet. Vielen Dank für diese netten Grüße. Die Karten werden selbstverständlich in den Klassen vorgelesen und ausgehängt.

In der nächsten Woche startet nun wieder der Unterricht und wir alle freuen uns schon sehr auf das neue Schuljahr mit all seinen Aktivitäten und Aktionen und natürlich besonders auf unsere Schülerinnen und Schüler.

Hier die ersten Informationen zum Ablauf der ersten halben Schulwoche:

Am Mittwoch, 10.08.2022 haben alle Kinder von 9:00 Uhr bis 11:45 Uhr Unterricht bei ihrer Klassenlehrerin. OGS und VÜM finden an diesem Tag bereits wie gewohnt statt.

Am **Donnerstag**, **11.08.2022 und Freitag**, **12.08.2022** haben alle Klassen von der **ersten bis zur vierten Stunde** (8:15 Uhr bis 11:45 Uhr) Klassenlehrerunterricht. OGS und VÜM finden statt.

An diesen ersten drei Schultagen gibt es für alle Klassen noch keine Hausaufgaben!

In der Woche vom 15.08.2022 bis 19.08.2022 werden wir einen Vertretungsstundenplan stattfinden lassen, da die 4. Klassen in dieser Woche auf Klassenfahrt sind und daher einige Kolleginnen nicht vor Ort sein werden. Bitte beachten Sie dazu mögliche Informationen in den Postmappen Ihrer Kinder.

Sicherlich haben Sie schon mitbekommen, dass unsere neue Bildungsministerin Frau Dorothee Feller einen Handlungsleitfaden zum Umgang mit Corona in den Schulen zum Schulstart herausgegeben hat.

Zusammenfassend finden Sie dort folgende Informationen, die wir Ihnen auch im angehängten Elternbrief der Ministerin zur Verfügung stellen:

- Das Tragen der Maske im Schulgebäude ist weiterhin freiwillig. Eine Empfehlung des Ministeriums dazu ist formuliert.
- Sie werden von uns für Ihre Kinder Antigenselbsttest erhalten, damit Sie Ihr Kind bei Symptomen zu Hause vor dem Schulbesuch testen können. Sollten sich im Laufe des Schultags Symptome bei Ihrem Kind



zeigen und der Schule liegt keine schriftliche Erklärung der Erziehungsberechtigten über eine tagesaktuelle häusliche Testung vor, würden wir nach Rücksprache mit den Erziehungsberechtigten einen Test in der Schule durchführen.

- Am **ersten Schultag 10.08.2022** ist es möglich, dass sich Ihr Kind vor Unterrichtsbeginn in der Schule testet. Sollten Sie dieses wünschen, teilen Sie uns das **bitte per Mail oder telefonisch im Schulbüro** mit, damit die Kolleginnen dieses einplanen können.
- Das regelmäßige Händewaschen sowie das regelmäßige Lüften der Klassenräume ist auch weiterhin Bestandteil unseres verantwortungsvollen Umgangs zur Bekämpfung des Virus in der Schule.

Wir freuen uns auf das Wiedersehen in der nächsten Woche. Genießen Sie die letzten Sommerferientage.

Herzliche Grüße Katharina Meier und das Team der Grundschule Babenhausen